

# Sector económico fuerte con muchas posibilidades

En Hesse hacen falta trabajadores para el sector de la industria química. Con un volumen de negocios de 28 mil millones de euros, unos 60 000 trabajadores y una cuota de exportación del 67 por ciento, la industria química y farmacéutica de Hesse son un sector económico fuerte desde el punto de vista de contratación, volumen de negocios y exportación. Buenas expectativas en un sector interesante con aplicaciones versátiles.

Empresas internacionales tales como Merck, Allessa, Sanofi-Aventis y Clariant trabajan en ese sector. La industria química también es internacional en Hesse desde otro punto de vista: su cuota de exportación asciende al 67 por ciento. El emplazamiento químico de mayor tamaño está en el oeste de Fráncfort: en el parque industrial Höchst trabajan unas 22 000 personas. Más de 90 de las casi 200 empresas del sector químico, farmacéutico, biotecnológico, de protección fitosanitaria y aditivos alimenticios están asentadas ahí. Un papel importante también lo juega el emplazamiento Darmstadt con unos 12 000 trabajadores.

## Referencia cruzada

[Industria química y farmacéutica en Hesse](#)